

DAMAS Y CABALLEROS DEL CAMINO DE SANTIAGO

Como es habitual desde hace 18 años, el sábado anterior a la celebración del Día del Apóstol, 25 de julio, la Orden del Camino de Santiago se reunió en Compostela para celebrar su Capítulo General en el que fueron investidos 31 nuevas damas y caballeros de distintos ámbitos sociales, prestando especial atención al sector turístico. Con estas nuevas incorporaciones, la Orden sumará un total de 995 miembros procedentes de 25 países. Entre los nuevos investidos destacan la ministra de Pesca de Angola, el consejero de Educación y Cultura de la Xunta de Galicia o el presidente de Miembros Afiliados de la Organización Mundial del Turismo. Al día siguiente, los actos continuaron en el Bosque de los Peregrinos de la Orden, en Melide.



El **Consejero de Educación**, Jesús Vázquez, fue investido, durante el acto celebrado en Compostela, como nuevo caballero del Camino.



El **presidente del Instituto para la Calidad Turística Española** fue el encargado de realizar la Ofrenda en nombre de la Orden del Camino de Santiago.



El **18º Capítulo general** ha dado la bienvenida a 30 nuevas damas y caballeros con los que suma ya 995 miembros de 25 países.



Juan José González, Magistrado del Tribunal Constitucional actuó como portavoz en la Recepción ofrecida por el Ayuntamiento de Santiago de Compostela.



Director del I.E.S. Vilamarín, presidente del Ribeiro, vicepresidente de la Cámara y de la Fed. de Hostelería, directora de Turismo de Galicia y director gerente de Expourense participaron en un capítulo dedicado al Turismo.



La **ourensana Coral de Ruada** aportó el broche musical al 18º Capítulo General de la Orden en el que participaron delegados de España, Angola, México o Portugal.